

卒業式

大学・大学院

第41回(平成30年度)卒業式

3月20日(水)
名古屋国際会議場センチュリーホール

学部卒業生1984人 研究科修了生19人

式次第

開式前演奏／開式の言葉／学位記授与／
学長式辞／来賓紹介／来賓祝辞／
在学生代表送辞／卒業生代表答辭／
大学歌齊唱／送別の歌合唱／閉式の言葉



心理学部では児童心理治療施設での実習、大学院では心理臨床相談室での研修、臨床心理学の研究に励み、6年間、公認心理師・臨床心理士をめざして学修を深めました。修了後は、実習でお世話になった愛厚ならわ学園に就職し、心理員として働きます。子どもたちの心に寄り添いながらカウンセリングや生活支援に努め、一人ひとりの成長をサポートしていきます。

心理学部 心理学科
奥村 美緒 さん



社会心理学に興味を持ち、卒業研究では「働き方改革」をテーマに男性の育児参加を調査。社会問題の背景にある多様な人の心を探求して、多角的な視野が身につきました。さらに、公共性の高い仕事に就きたいという考えが芽生え、名古屋市社会福祉協議会への就職を果たしました。今後、福祉の専門性も身につけ、地域共生のまちづくりに役立てたいと思います。

心理学部 心理学科
奥村 美緒 さん



「将来は“伝える”仕事に携わりたい」という一心で、さまざまなメディア表現を学びました。印象深い授業は、番組制作の実習。学内のスタジオで撮影・編集に取り組み、仲間と試行錯誤を重ねました。人に伝わる表現方法を追究した経験は、卒業後、北國新聞社の記者として働く上で大きな力になると思います。地元に密着し、多彩なニュースを多くの人に届けます。

メディアプロデュース学部 メディアプロデュース学科
メディアコミュニケーション専修
中田 小百合 さん



1年次から国内外でのボランティア活動や社会活動に挑戦。カンボジア、ベトナム、タイなどで多様な人と交流し、対話力や行動力を鍛えました。視野が広がって、大学の理念「違いを共に生きる」を体感。航空業界を志すようになり、ドリームスカイ名古屋への就職を決めました。グランドスタッフとして、世界中の人々に日本の魅力やおもてなしの心を伝えます。

文学部 教育学科
幅 琢真 さん



視能訓練士は、患者様を生涯にわたって支える、やりがいの大きな医療職。そう授業や臨床実習で実感して向学心を高め、4年次には立体視に関する研究にも励みました。就職先は、金沢大学附属病院です。患者様が安心して検査・訓練を受け、眼の健康を守ることができるよう、多様な症例を通して視能訓練士としてスキルアップしたいと決意を新たにしています。

健康医療科学部 医療貢献学科 視覚科学専攻
野尻 真帆 さん



心理情報を中心に、人間情報学の幅広い領域を学んだ4年間でした。ゼミではスポーツと音楽の関わりに着目し、人の感情や運動能力の変化について研究。自ら積極的に探究する日々を通して、課題に向かう力が養われたと感じます。卒業後は、東急リバブルに就職します。お客様の資産活用のサポートや住まいに対する希望の実現に力を尽くしたいと考えています。

人間情報学部 人間情報学科
鈴木 光一 さん





愛知淑徳は、自分らしさを伸ばせる場所です。音楽が好きだった私は合唱部に入り、みんなの心をひとつにして歌う楽しさを実感しました。また、図書委員会の活動に熱中し、読書の魅力を伝えるイベントを企画・実施したこと、貴重な経験になりました。卒業後は名古屋大学法学部に進学します。労働法を専門的に学び、誰もが働きやすい社会のあり方を追究します。

竹内由歩さん



自分がやりたいことに思いきりチャレンジできた、悔いのない学校生活でした。英語部で語学力や表現力を磨き、高2のとき、校外のスピーチコンテストで1等賞を受賞。継続して努力することの大切さを学びました。名古屋大学医学部に進学してからも一歩ずつ前進していく姿勢を大切にして、将来は医師となってがん治療に関する研究に励みたいと考えています。

森美湖さん

高等学校 第71回(平成30年度)卒業証書授与式

3月1日(水)
中央棟大アリーナ
卒業生270人

式次第

開式のことば／校歌齊唱／卒業証書授与／
皆勤賞授与／学校長式辞／理事長祝辭／
来賓祝辞／祝電披露／在校生送辞／
卒業生答辞／唱歌／閉式のことば



私がめざすのは「地域に積極的に出て、人々と交流しながらよりよいまちづくりに貢献する社会福祉士」です。「地域福祉論」の授業がきっかけでキャリアビジョンが明確になり、その目標をかなえるために愛知県職員の道に進みました。誰もが生きやすく、自分らしく輝ける地域社会が実現できるように、大学での学びを糧にして社会福祉士として成長し続けます。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 社会福祉専攻
三輪圭飛さん



4年間の学生生活を振り返ると「感謝」の一言に尽きます。先生方の親身なご指導のもと中国語の学修に熱中し、学内外のスピーチコンテストへの出場、北京師範大学での交換留学、HSK(漢語水平考試)最高級6級の取得など、多くの経験を積み重ねました。就職先であるトヨタ自動車でも常に向上心を持ち、語学力を活かしてグローバルに働きたいと思っています。

交流文化学部 交流文化学科
立木美帆さん



私の学校生活はハンドボール部が中心。部長を務めたときは、チーム全体を見渡し、仲間を支える力が鍛えられたと思います。みんなで協力して問題を解決することの良さを学び、世の中の課題解決につながるビジネスを学びたいと考えるようになりました。卒業後は同志社大学商学部で幅広い知識を身につけ、社会に通用する力を養います。

荒川真歩さん



最も思い出深いのは学園祭です。高2ではミュージカルの舞台監督、高3ではサウンドクリエイトの責任者を担当。クラスメイトと協力して課題を乗り越え、大きな喜びや達成感を分かち合うことができました。卒業後は、名城大学薬学部に進学します。幼い頃から憧れていた薬剤師をめざし、薬学の幅広い知識を身につけて、研究活動にも取り組みたいと思います。

森本雛子さん



「己に打ち克つ力」を身につけた6年間だったと思います。中1から硬式テニス同好会に所属して毎日練習に励み、勉強との両立に奮闘。互いに切磋琢磨する仲間がいたから、あきらめずに頑張れたと感謝しています。そんな愛知淑徳での経験を活かして、愛知医科大学医学部に進学後も充実した日々を送り、多くの命を救うことできる医師になれるよう努力します。

堀田春花さん



尊敬する恩師や多様な個性を持つ仲間たちと出会い、知的好奇心を広げながら、国際経営を中心にビジネスの多分野を学びました。ゼミでは事業計画書や外交政策を作成。国内外の経済や社会の動きを読み、物事の本質を捉える力が鍛えられたと感じます。卒業後は、総合電気設備工事会社の新生テクノスに就職。社会人として自らを高め続けたいと考えています。

ビジネス学部 ビジネス学科
山口隆也さん